

• Renault: L'écosystème va bientôt se renforcer

L'écosystème de fournisseurs de l'usine Renault à Tanger va être étoffé davantage. Selon Marc Nassif, DG du groupe Renault au Maroc, «la base de nos fournisseurs, qui a déjà doublé depuis la signature du contrat-programme avec l'Etat en 2016, dépasse actuellement 50 entreprises». Ce nombre devrait, dans les mois à venir, augmenter d'une vingtaine de nouveaux acteurs. Il faut dire que le made in Morocco prend de l'ampleur au sein du groupe. Le Maroc est devenu une plateforme industrielle majeure pour Renault puisqu'il représente près de 10% de sa production mondiale. Il est classé dans le top 5 au niveau du groupe sur le plan industriel et se maintient dans le top 15 sur le volet commercial (voir aussi page 15). En matière d'emploi, l'effectif du groupe atteint 11.000 personnes. *M.A.B.*